

**Pressemitteilung**

Hof, 6. Dezember 2024

## **Hofer CSU setzt ein klares Zeichen – Stefan Schmalfuß wird Oberbürgermeisterkandidat 2026**

Die Entscheidung ist gefallen: Die Mitglieder der Hofer CSU haben Stadtrat und stellvertretenden Kreisvorsitzenden Stefan Schmalfuß gestern Abend einstimmig als ihren Kandidaten für die Oberbürgermeisterwahl 2026 nominiert. Bereits im September hatten der CSU-Kreisvorstand und die Stadtratsfraktion ihre Unterstützung für ihn ausgesprochen.

„Wir wollen Hof wieder auf einen erfolgreichen Weg führen und die Zukunft unserer Stadt mit den Bürgerinnen und Bürgern aktiv und mutig gestalten“, betonte Kreisvorsitzender Jochen Pfaff. Mit der Entscheidung für Stefan Schmalfuß zeigt die Hofer CSU klare Haltung und setzt ein wichtiges Signal: Politik soll Vertrauen schaffen und Hof neue Chancen und Impulse geben.

In seiner leidenschaftlichen Ansprache an die Mitglieder machte Stefan Schmalfuß seine Entschlossenheit deutlich: „Hof ist nicht nur meine Heimat, sondern auch ein Teil meiner Identität. Die heute mir übertragene Verantwortung nehme ich gerne an, um gemeinsam mit einem starken Team die Zukunft unserer Stadt zu gestalten. Mein Ziel ist es, Hof lebenswerter und zukunftssicher zu machen – für uns alle, für die kommenden Generationen und zum Wohle der Bürgerinnen und Bürger.“

Seine Worte wurden von den Mitgliedern im vollbesetzten Saal des Landgasthofs Puchta in Wölbattendorf mit lang anhaltendem Applaus aufgenommen. Die Stimmung war geprägt von Entschlossenheit und dem gemeinsamen Wunsch, Hof voranzubringen.

Ein besonderer Schwerpunkt liegt für Schmalfuß auf einer nachhaltigen wirtschaftlichen Entwicklung: „Wir müssen die Menschen in den Mittelpunkt stellen und eine Stadt gestalten, die Chancen für alle bietet. Eine starke Wirtschaft ist dabei die Basis, um Hof zukunftssicher und lebenswert zu machen.“

Ihr CSU-Kreisverband Hof-Stadt

Jochen Pfaff  
Kreisvorsitzender



Kreisvorsitzender Jochen Pfaff und Bundestagskandidat Heiko Hain gratulierten Stefan Schmalfuß als Erste zu seiner Nominierung.

Foto und Text: CSU-Hof.de